

## **MADRID.-Alcobendas.- El campo de rugby Las Terrazas será más grande y estará homologado a la normativa internacional**

Alcobendas, 21 (EUROPA PRESS) Las obras de remodelación del campo de rugby Las Terrazas de Alcobendas, que terminarán con un campo más grande homologado a la normativa internacional, avanzan para completar en las próximas semanas la nueva superficie en la que jugará el Sanitas Alcobendas la liga nacional de este deporte.

Así lo ha comprobado este miércoles el alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, tras visitar los trabajos en esta instalación deportiva y conocer los detalles que cumplirá para la competición oficial, de acuerdo con las especificaciones de la Federación Internacional de Rugby.

El nuevo campo tendrá unas dimensiones mayores que el antiguo, que tenía 20 años de antigüedad. La superficie de juego será de 75 metros de ancho por 113 de largo, más un pasillo perimetral y una zona de banquillos exterior. Además de un mayor tamaño, el césped artificial incorporará una base elástica para prevenir lesiones en los jugadores y garantizará el uso en cualquier época del año.

"Alcobendas va a contar con un campo de rugby perfectamente homologable con la normativa internacional, y las lluvias han venido a ralentizar la terminación de este campo, pero ya se ve que va a ser un gran campo de rugby", ha manifestado el alcalde tras esta visita.

Actualmente, los operarios trabajan en la construcción de la base sobre la que se asentará el césped, ha sido necesario bajar el nivel del campo 70 centímetros con respecto a la grada. Se está excavando para conseguir el nuevo largo del terreno en el fondo sur y se está rellenando la superficie del lateral oeste con tierra para lograr el nuevo ancho. Para contener estos movimientos de tierras se construirán sendos muros de hormigón en estos linderos.

Después se ejecutará el sistema de drenaje y se procederá a compactar todo el campo. La lluvia persistente de las últimas semanas ha ralentizado esta primera parte de los trabajos de remodelación, que deberían concluir el 30 de abril, y que previsiblemente se retrasará.

La reforma de Las Terrazas se completa con la construcción de una nueva entrada al campo, un acceso directo al terreno de juego para un vehículo sanitario, la instalación de un sistema de riego por cañones y dos nuevas torres de luminarias para la mejora de la iluminación, un aseo adaptado para personas con discapacidad y el cerramiento que requieren las nuevas dimensiones de esta instalación deportiva.

La empresa constructora es Seranco, a la que el Ayuntamiento de Alcobendas ha adjudicado la remodelación por un importe de 782.010 euros.

El Club Alcobendas Rugby cuenta con más de 500 jugadores federados. Tiene un equipo en la máxima categoría del rugby español, el Sanitas Alcobendas, otro en División de Honor B y dos equipos que compiten en las ligas regionales de Madrid. Además, la academia incluye tres equipos para afrontar el salto a la categoría senior (sub 18, sub 16 y sub 14) y la escuela agrupa los equipos de formación de los más pequeños, desde los 6 a los 12 años.